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O VEREADoR euE ESTA suBscREvE REoUER

oue, após rRAMtrAÇÃo REGIMENTAL, SEJA

ENCAMTNHADo Ao ExMo SENHoR PREFEITo

MUNtctpAL JEFERSoN Lutz ToMAzoNl, o
sEcutNTE PEDtDo DE PnovtoÊHcta:

"Que seja melhorado o sinal e adquirido mais megas de internet da
Escola e Posto de Saúde do Areado".

Tal solicitação faz-se necessária, devido a reclamação da

comunidade que muitas vezes encontra o serviço da Escola e do Posto de
Saúde sem sistema devido ao baixo sinal e poucos megas liberados para os
mesmos.

Desde já agradeço a atenção

Sala das SessÕes, 28 de Setembro de2021
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